

Saint-Rémy-  
de-Provence

Sotheby's  
INTERNATIONAL REALTY

7 Pièces

150 m<sup>2</sup>

Réf. VP8-858

790 000 €

Paradou

Maison à vendre (13520)

**résidences  
immobilier**



# résidences immobilier

En exclusivité. Ravissante maison traditionnelle d'environ 150m2 en parfait état, à 6 minutes à pied du centre du village de Paradou, sur une parcelle d'environ 1.150m2. Idéalement située au calme et sans vis-à-vis, elle comprend 4 chambres, dont une master room en rez-de-chaussée, 3 salles d'eau et un beau double séjour très lumineux. Un jardin arboré et paysager, avec bassin d'agrément et piscine viennent parfaire l'ensemble. A découvrir. Nous contacter pour plus de détails.

Sole agent. Lovely traditional house of approximately 150m2 in perfect condition, 6 minutes walk from the center of the village of Paradou, on a plot of approximately 1,150m2. Ideally located in a quiet area and not overlooked, it includes 4 bedrooms, including a master room on the ground floor, 3 shower rooms and a beautiful, very bright double living room. A landscaped garden with trees, ornamental pond and swimming pool complete the whole. To discover. Contact us for more details.

**SAINT REMY DE PROVENCE SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY**

1 boulevard Mirabeau - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

